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Entrevista

Com os pés no chão,
sempre o melhor para o Jaraguá

Sport News - Presidente, qual 
a avaliação que você faz, nesses 
dois anos no comando do Jara-
guá?

Márcio Sabino - Dizer que, é 
muito gratificante compartilhar 
todos esses momentos que esta-
mos vivemos no Jaraguá. Aqui é 
uma família de ambiente acolhe-
dor. Dois anos incessantes e de 
muita entrega ao clube. É funda-
mental sempre estabelecer uma 
cultura organizacional sólida, va-
lorizando o trabalho em equipe, 
reconhecendo o esforço dos co-
laboradores e oferecendo opor-
tunidades de desenvolvimento 
pessoal e o melhor para nosso 
associado.

Sport News - O Jaraguá rea-
lizou várias obras importantes. 
Pode citar algumas delas?

Márcio Sabino - Todos os in-
vestimentos são importantes. 
Primeiramente, gostaria de des-
tacar demandas relacionadas de 
alguns espaços físicos: o campo 
de bocha foi revitalizado; fize-
mos melhorias na iluminação do 
campo Society, fizemos obras 
de pavimentação, acessibilidade 
e estamos próximo de entregar 
o novo vestiário com mais de 

Parece que foi ontem. Muitos desafios que requerem habilidades e estratégias adequadas 
no período de dois anos. Dessa forma, está sendo a gestão do presidente do Jaraguá Tênis 
Clube, Márcio Sabino e sua equipe, que não medem esforços para construir um clube social 
de muitos elogios, modernidade e de transparência.  Acompanhe nossa conversa.

Por William Lima
williamsportnews@yahoo.com.br

Márcio Sabino, presidente
do Jaraguá Tênis Clube

400m². Ah! Dentro do nosso paco-
te de entrega, reformamos o piso 
da academia e a compra de novos 
equipamentos de ginástica.

Sport News – É inegável que 
o “Clube da Colina” vive um bom 
momento. Os eventos que o clu-
be vem realizando, só elogios. 
Tem uma explicação para tudo 
isso?

Márcio Sabino - Não somos 
100%. O nosso grupo de trabalho, 
antes de executar qualquer ação 
precisa ouvir o “clamor” e desejo 
do associado para colocar em prá-
tica todos os pedidos. 

A cada ano, o Jaraguá tem rea-
lizado diversos eventos. Um deles 
é o Rock Fest. O calendário espor-
tivo clube, é o nosso carro chefe.  
Não ficamos só nisso: estamos 
dando oportunidade para talen-
tos da música e demais artes cul-
turais, principalmente, de nos-
sa região. 

Com toda essa transformação, 
nossos associados passaram a fre-
quentar o clube com mais inten-
sidade. 

Sport News - Para encerrar 
nossa conversa, deixa uma men-
sagem para o associado.

Márcio Sabino - Estamos pron-
tos para seguir adiante em busca 
de novos desafios. Cada vez mais 
contamos com a compreensão de 
todos. Como disse, é muito grati-
ficante compartilhar todos esses 
momentos que estamos vivendo 
no Jaraguá.

Eterna gratidão: Conselho De-
liberativo, Conselho Fiscal, aos 
associados e, claro, a todos os tra-
balhadores do clube. Aqui é uma 
família de ambiente acolhedor. 
Obrigado, por tudo! 
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Jaraguá Jaraguá

Campeão – Liu Lesqueves
Vice- Mateus Cuman Santos
3º Colocado – Daniel Silloti 

Esporte e diversão

O Jaraguá Tênis Clube encerrou 
mais uma edição dos Torneios de 
Panelas. Várias competições foram 
realizadas: Torneio de bocha, Cir-

Henrique Osvaldo, idealizador do Jaraguá
0 arquiteto Henrique Osvaldo 

Vivácqua Campos, foi homena-
geado com o título de Cidadão 
Cachoeirense Ausente nº 1 de 
2025 - em reconhecimento à sua 
trajetória profissional e ao vínculo 
mantido com a cidade natal. 

Durante o período, em que per-
maneceu na de Cachoeiro de Ita-
pemirim, Henrique Osvaldo, teve a 
oportunidade de estar com paren-
tes, amigos, e também ser home-
nageado no Jaraguá, clube que ele 
ajudou a idealizar. 

O presidente do Jaraguá, Márcio 
Sabino, também se emocionou ao 
rever Henrique. “É motivo de muita 
alegria, receber nosso ilustre ami-
go, pessoa que inspira qualquer 
um, com seu jeito carinhoso e uma 
carreira de vida vitoriosa,” disse, o 
presidente.

Por William Lima
williamsportnews@yahoo.com.br

cuito de Tênis, Futebol Society, Vô-
lei de Quadra Feminino e Quarteto 
Masculino.

O sucesso dessas promoções 
conta com o incentivo do presi-
dente Márcio Sabino e sua direto-
ria, que entregou a organização do 

Calendário Esportivo, ao compe-
tente Diretor de Esportes, Xandy, 
que faz a diferença. 

E para incrementar, o restante 
do dia ficou por conta do Projeto 
Feijoada e o Trio Baião Lunar, que 
animaram a festa esportiva.
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Jaraguá
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Jaraguá

Categoria A
Campeão: Marcos Leão 
Vice campeão: 
João Henrique Muceline

Categoria B 
Campeão: Davi Reim
Vice campeão: Ronald

Categoria C
Campeã: Julia Guide
Vice campeão: Davi Zampiroli

Campeão: 
Equipe de verde - Team Rodolpho
Vice campeão:
Equipe azul - Team Glauber

Campeã:
Equipe vermelha - Luluzinhas
Vice campeã:
Equipe preta - Cinderelas
3º lugar:
Equipe azul - Marrentinhas
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Entrevista Futebol Society

Retornar a Série A

Sport News - Anderson, como 
surgiu o convite para ser presi-
dente do Estrela do Norte?

Anderson Grasseli - O convi-
te para assumir a presidência do 
Estrela do Norte surgiu de um 
processo natural. Ao longo dos 
últimos anos, atuei em diversas 
funções dentro do clube e acom-
panhei de perto a gestão anterior, 
participando de reuniões, visitas a 
patrocinadores e decisões impor-
tantes. Isso me preparou para o 
desafio. A decisão foi construída 
em grupo, com o apoio dos conse-
lheiros e da antiga diretoria, e assu-
mi oficialmente o mandato em 30 
de setembro de 2024.

Sport News - O que você e sua 
diretoria estão planejando para o 
Estrela poder retornar com suces-
so ao podium do futebol capixa-
ba? 

Anderson Grasseli - Estamos 
trabalhando em um planejamento 
solido e realista para recolocar o 
Estrela do Norte no protagonismo 
do futebol capixaba. Já contrata-
mos o diretor executivo Alexandre 
Grasseli, que está à frente do pro-
jeto desde o início de junho, e toda 
a comissão técnica já está definida. 
A pré-temporada começa em 21 
de julho, com um grupo compe-
titivo que está sendo cuidadosa-
mente mapeado para representar 
bem o clube. 

Sport News - Para muitos, o 
elenco de 2024, no período em 
que o time foi rebaixado, deixou 

A Federação de Futebol (FES) já tem definida a tabela do Cam-
peonato Capixaba Série B. A competição, que garante o acesso 
para os futuros campeão e vice, tem início previsto para o dia 09 
de agosto. 

Oito times vão para a disputa: Estrela do Norte, Pinheiros-ES, 
Serra, Sport-ES, GEL, Linhares FC, Forte e o estreante Gálatas (an-
tigo Espírito Santo FC).

Em Cachoeiro de Itapemirim, o Estrela do Norte está traba-
lhando muito para voltar ao podium do futebol capixaba.  Para 
tanto, precisa montar uma equipe competitiva e não cometer os 
erros do passado, que o levou a queda. Boa sorte!

Para esse bate papo alvinegro, nosso convidado, é o presiden-
te do Estrela do Norte FC, Anderson Grasselli.

Por William Lima
williamsportnews@yahoo.com.br

muito a desejar. Deu para apren-
der com os erros?

Anderson Grasseli - Sim, deu 
para aprender - e muito. Sabemos 
que o elenco de 2024 não corres-
pondeu às expectativas e, com 
transparência, assumimos isso. A 
queda foi dolorosa para todos nós 
que amamos o Estrela, mas tam-
bém serviu como um alerta. Por 
isso, estamos tratando o planeja-
mento para 2025 com mais crité-
rio, mais profissionalismo e mais 
responsabilidade. Estamos prio-
rizando atletas comprometidos 
com a camisa, com perfil competi-
tivo e identificação com o projeto. 
A comissão técnica foi escolhida 
com base em desempenho e ali-
nhamento com a nossa filosofia. 
O erro serve de lição quando se 
transforma em atitude - e é exata-
mente isso que estamos fazendo. 

Sport News - O fato de a equi-
pe estrelense ter que jogar a Série 
B, o Estrela está encontrando res-
paldo junto aos patrocinadores?

Anderson Grasseli - Mesmo 
disputando a Serie B, o Estrela tem 
encontrado sim respaldo junto 
aos patrocinadores. Isso acontece 
porque apresentamos um projeto 
solido, com metas claras, planeja-
mento profissional e responsabili-
dade na gestão. Muitos parceiros 
entendem que apoiar o Estrela 
neste momento e investir na re-
tomada de um clube tradicional, 
com grande torcida e visibilidade 
regional. Já renovamos com patro-
cinadores importantes e conquis-
tamos novos apoios justamente 
porque mostramos que estamos 
fazendo diferente. A Serie B e um 
desafio, mas também uma opor-

tunidade para reconstruir com base 
forte. E felizmente temos empresas 
e parceiros que acreditam nisso co-
nosco. 

Sport News - A bola nem come-
çou a rolar, e o torcedor, já quer sa-
ber, como será o time e quem será 
o treinador. Pode adiantar, algu-
ma coisa?

Anderson Grasseli - O torcedor 
pode ficar tranquilo que estamos 
trabalhando com muito critério 
para montar um time competitivo. 
Nosso executivo Alexandre Gras-
seli está conduzindo esse processo 
com total profissionalismo. A co-
missão técnica já está definida, mas 
como o treinador ainda está em 
atividade na Copa ES, por respeito 
ao clube atual, só vamos anunciar 
oficialmente em breve. O que posso 
adiantar e que teremos uma equipe 
aguerrida, com atletas identifica-
dos com o projeto e prontos para 
honrar a camisa do Estrela. A pré-
-temporada começa no dia 21 de 
julho, e nos próximos dias já vamos 
anunciar alguns nomes do elenco. 
O torcedor pode esperar um Estre-
la forte, focado e pronto para lutar 
pelo acesso.

Sport News - Faz um convite ao 
torcedor estrelense, para estar jun-
to com o time, nessa missão, que 
pode levá-lo a glória do futebol. 

Anderson Grasseli - Torcedor 
estrelense, chegou a nossa hora! O 
Estrela está se reestruturando e pre-
cisa de você nessa caminhada. Vista 
sua camisa, venha para o estádio e 
faça parte dessa missão. O acesso 
e o nosso objetivo. Juntos, vamos 
recolocar o Gigante do Sumaré no 
topo do futebol capixaba!

Anderson Grasseli,
Presidente do Estrela do Norte
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kickboxing Vôlei de areia

Espírito Santo conquista 32 medalhas 
no Brasileiro de kickboxing

O Espírito Santo fechou sua 
participação no Campeonato 
Brasileiro de Kickboxing com 32 
medalhas, sendo 12 ouros, 10 
pratas e 11 bronzes. Ao todo, a 
delegação contou com 80 atletas 
no evento, que foi realizado em 
Brasília – DF. A competição teve 
início na última quinta-feira (19) e 
terminou nesse domingo (22).

Os capixabas contaram com 
apoio da Secretaria de Esportes 
e Lazer (Sesport), que concedeu 
o transporte para os atletas e a 
comissão técnica participarem da 
competição, por meio dos pro-
gramas Voe Atleta e Vai Atleta.

Organizado pela Confederação 
Brasileira de Kickboxing (CBKB), 
o evento é a maior competição 
nacional da modalidade e distri-
bui pontos no ranking, além de 
garantir vagas diretas para cam-
peonatos profissionais e seletivas 
internacionais.

Informações à Imprensa:
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